広 野人



水戸市立飯富小学校 学校だより 第4号 平成27年5月1日

4/27 1年生のための親子給食会の親子交通安全教室開催



本年度の親子給食会は、昨年度に引き続き、おうちの方にも児童と同じ給食を味わっていただきました。同じ給食をいただきながら、おかずの味や栄養、好き嫌いなどについてゆっくりと話ができたのではないかと思います。

昨年度は教室で親子一緒に渡里小学校の栄養士さんから栄養指導を受けていただきましたが、本年度は、配膳が終わるまで家庭科室にて、おうちの方に給食を通して好き嫌いなくバランスの良い食事をとることの大切さについてお話をしていただきました。落ち着いて栄養士さんからの話を聞く雰囲気ができ、良かったと思います。



午後からの親子交通安全教室では、水戸市地域安全課の3名の交通指導員さんから、道路を横断する時は「右・左・右」の確認をしっかり行うこと、横断中も自動車が来ないか左右を良く見ながら、手を真上にピンと上げて渡ることなどを教えていただきました。

ご家庭においても機会を見つけて横断の際の約束が守られているかどうか、確かめてあげてください。また、保護者の方も同様に左右確認ののち、手を上げて一緒に横断するなどして、お子様が自然に身に付くよう見守ってください。子供たちを交通事故から守るのは大人の役目と心得ていきましょう

423 1178553944

本年度から水戸市 の全ての小中学校で 始まりました。低学

年は授業時間確保のため、朝のドリルタイムや朝の

会の時間を活用して実施しています。この日は「水戸教学」の分野の学習を行いました。

「水戸」を知るという 題材で、みとちゃんを 用いて楽しく学んでい ました。



朝の読書分イム

今年度はまだ始まった ばかりですが、どの学級 の木をじっくりと読んでい

も朝の読書タイムには一冊の本をじっくりと読んでいる児童の姿が見られます。一日が落ち着いてスタート

できるようになりました。読書活動は言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、創造力を豊かにしていきます。読解力の向上にも役立つので継続して取り組んでいきたいと思います。



自





2週とかるけまるの時では、200日での階をしたがありまるのでは、1分の

ことがわかりました。階段の小窓が少し 開いていてそこから前日の夜に降った雨 が吹き込んで階段がびしょびしょになっ ていたようでした。教師に指示されたわ けでもないのに友達と声を掛け合って自 ら進んで雨水を雑巾で拭き取ってくれた ようです。

学校のために進んで良い行いをしてくれた児童がいることにとても誇りを感じます。5人の児童の皆さんありがとう。

4/27 小中合同引き渡し訓練実施

大災害が発生したことを想定して行いました。引渡し場所を体育館とし、引渡しカードで確認するまで児童を預かりました。

校庭に乗り入れた自動車も整然と駐車していただき、時間差もあったため、事故等の危険をあまり感じませんでした。ご協力に感謝いたします。しかし、実際は、急いで駆けつけたときに、込んでいる駐車場で車同士の接触事故や、車に向かって歩いている子供たちに接触したり、バックした際に後ろを通る歩行者に気づかなかったりすることも想定されるので、校内では



スピードを落ら に従っている に従っている になれたこの がます。 に従っている にがたる にがなる にがなる にがなる にがなる にがなる にがなる にがなる にがます。